

LES BOTTES

Martine Camuset

Ils entendirent claquer
dans la nuit
les bottes de la peur,
les bottes de la frayeur,
les bottes de la terreur.

Ils ont frémi, tremblé
au bruit redoutable
des bottes des dictateurs,
des bottes des oppresseurs,
des bottes des exécuteurs.

Ils ont encore en mémoire
et dans leur cœur
le son comminatoire
des bottes de l'horreur.

Que résonnent enfin dans la nuit
les bottes de l'oubli.
Que résonnent enfin dans le soir
les bottes de l'espoir.
Que résonnent enfin à jamais
les bottes de la paix.